

Auf den Sonntag muß ich hoffen
Durch die ganze Woche lang;
Bei dem hellen Glockenklang
Stehn mir schnell die Äuglein offen,
Bleibe nicht im Bette mehr,
Laufe schnell zum Vater her.

Darf dann immer mit ihm gehen,
In den Garten, auf das Feld,
Und die ganze schöne Welt
Kings herum läßt er mich sehen,
Sagt mir, wie Gott alles schafft
Durch sein Wort und seine Kraft.

Sonntag, o von allen Tagen
Hab' ich keinen lieb wie dich;
Weckt der Klang der Glocken mich,
Und ich hör' die Mutter sagen:
Heute ist der Tag des Herrn,
O wie hör' ich das so gern!

Ein Kindervergnügen zur Beförderung eines geraden Wuchses.

„Papa,“ rief der kleine Bruder ins Haus laufend,
„Werners Kinder können sich hängen, im Garten sind
so ganz glatte Hölzer gemacht, da fassen sie an mit
beiden Händen und hängen, es geht so lustig, bitte,
bitte Papa, laß uns auch hängen.“